

<i>Aufgabe Gemeindenachrichten am 12.9.2017, Erscheint am 15.9.2017</i>
---

### Diesen Freitag Jungbürgerfeier

Am Freitag, 15. September 2017 findet die diesjährige Jungbürgerfeier statt. Wir heissen die neuen Stimmberechtigten mit Jahrgang 1999 herzlich willkommen und werden mit den Angemeldeten einen schönen Abend verbringen. Danke im Voraus für die aktive Teilnahme.

### Elterntaxi Schulhausstrasse

Am Mittwoch, 6.9.2017 hat der Gemeinderat Kontrollen an der Schulhausstrasse durchgeführt. Dabei wurde ein Fahrzeug mit Kindern angetroffen. Weitere Kontrollen folgen. Wir danken allen Eltern, die Ihre Kinder nicht zur Schule fahren.

### Diesen Samstag Einweihung Doppelkindergarten und altersgerechte Wohnungen

Am Samstag, 16. September 2017 findet von 11 bis 15 Uhr die Einweihung bzw. der Tag der offenen Türe des neuen Doppelkindergartens und der altersgerechten Wohnungen in Lieli statt. Der Anlass beginnt um 11 Uhr mit einer Ansprache von Gemeindeammann Andreas Glarner. Sowohl der Kindergarten als auch eine der Wohnungen können besichtigt werden. Die Eltern werden gebeten, für ihre Kinder selber die Aufsicht zu übernehmen und die Kinder nicht im neu eingerichteten Kindergarten spielen zu lassen. Im unteren Kindergarten (**welcher derzeit von der Schule noch nicht benutzt wird und daher zur Vermietung freigegeben ist**), wird – je nach Wetter – aufgetischt, damit unter Dach gegessen werden kann. Freundlicherweise haben sich die Mieter Fabian Ruf und Alessandra Staub bereit erklärt, ihre Wohnung zu zeigen. Es handelt sich um die 3,5-Zimmer-Wohnung im Erdgeschoss links – ganz herzlichen Dank dafür. Auch die 4,5-Zimmer-Wohnung von den Eheleuten Elisabeth und René Grieder im Erdgeschoss rechts darf besichtigt werden. Herzlichen Dank an die Eheleute Grieder! Wir freuen uns auf reges Interesse und heissen alle herzlich willkommen.

### Mobilfunkantenne

Dem Gemeinderat ist es ein Anliegen, in der Gemeinde Oberwil-Lieli flächendeckend guten Mobil-Empfang zu bieten. Deswegen ist der Gemeinderat an die Swisscom gelangt um einen geeigneten Standort einer Mobilfunkantenne für den Ortsteil Oberwil zu finden. Die Swisscom hat – auf Wunsch der Gemeinde Oberwil-Lieli – verschiedene Standorte geprüft, unter anderem auch den Kirchturm. Wobei sich beim Kirchturm bei näheren Abklärungen heraus stellte, dass dieser Standort – aus Sicht der Swisscom – doch nicht geeignet ist. Eine erneute Traktandierung von Seiten Kirche erübrigt sich daher. Der Gemeinderat hat Ausschau nach einer Lösung auf einer Gemeindeparzelle gehalten. Der Parkplatz Dreispitz ist nicht direkt bewohnt und bot sich deswegen als möglicher Standort an. Selbstverständlich hat jeder Standort Nachbarn, das ist nicht zu verhindern, denn es kommt nur ein Standort innerhalb des Baugebietes in Frage.

Ein Standort ausserhalb Baugebiet ist – laut Swisscom – nicht bewilligungsfähig. Die Swisscom erstellt nun für die Gemeinde eine Visualisierung. Der Gemeinderat wird diese Visualisierung nach deren Vorliegen im Wochenfalter veröffentlichen. Wir betonen an dieser Stelle, dass noch kein konkretes Baugesuch für eine Mobilfunkantenne vorliegt. Demgemäss gibt es auch noch keine weitergehenden Unterlagen.

#### Gratulation zum 90. Geburtstag!

Am nächsten Montag, 18. September 2017, kann Eduard Huber den 90. Geburtstag feiern. Der älteren Generation ist der Jubilar bekannt als „Post Edy“. Eduard Huber ist und war als Ortsbürger und ehemaliger Posthalter mit dem Dorf eng verbunden. Er darf seinen Lebensabend zusammen mit seiner Ehefrau Klara im eigenen Heim an der Dorfstrasse verbringen. Der Gemeinderat gratuliert im Namen der Ortsbürger- und Einwohnerschaft Eduard Huber herzlich zum hohen, runden Geburtstag und wünscht ein frohes Fest im Kreise der Familie am nächsten Montag. Möge das neue Lebensjahr Gesundheit und viele gesellige Stunden bereithalten. Viel Glück und Gottes Segen!